

FIRMENSPLITTER



Nach 34jähriger Tätigkeit als selbständiger **Tierarzt**, zunächst in Zell am Main und seit 1986 in Veitshöchheim, setzt sich im April 2017 **Herbert Konrad** im Alter von 67 Jahren zur Ruhe. Er ist sehr froh, dass sein Sohn **Gregor Konrad** zusammen mit Christine Kopmann die Praxis nahtlos weiterführt.



Tamara Scheller eröffnet im Februar 2017 als **Heilpraktikerin für Psychotherapie und Kinesiologie** erstmals eine eigene Praxis im Obergeschoss des Zweifamilienhauses in der Oderstraße 3 in der Gartensiedlung.



Die **ENERGIE** weiht im Mai 2017 den 2,1 Millionen Euro teuren Neubau ihrer Betriebsstelle Veitshöchheim ein.



Im April 2017 eröffnet die **Kinderärztin Dr. Christa Kitz** in der Bahnhofstraße 6 erstmals nach 23jähriger medizinischer Tätigkeit eine eigene Praxis. Sie ist auch Fachärztin für Kinder-Pneumologie (Lungenärztin), Tropenmedizin und als Gelbfieberimpfstelle. Die Ärztin schließt die Lücke, die der Kinderarzt Dr. Werner Küstermann im August 2016 hinterließ.



Die HPS HYDRAULIK UND PNEUMATIK SERVICE GMBH **Par-kerstore** investiert im Veitshöchheimer Gewerbegebiet 3,5 Millionen Euro in einen Neubau - Foto vom Richtfest.



Seit Jahresbeginn betreibt die Veitshöchheimerin **Yvonne Kellersch** in 1a-Lage in der Kirchstraße 1 im Veitshöchheimer Altort gegenüber dem Hofgarteneingang die von ihr gegründete inhabergeführte **Andrago Akademie**. "AiD - Arbeiten in Deutschland" ist einer von zwei Kursen, die bei Kellersch im Bereich des SGB laufen. Die AiD hat das Ziel, Menschen mit Migrationshintergrund zu befähigen, in den ersten Arbeitsmarkt gelangen zu können.



Fünfstufiges Betriebsjubiläum im Oktober 2017: **Reisebüro am Hofgarten** in Veitshöchheim ist weiter auf Erfolgskurs.



Veitshöchheimer Beratungsstelle für mehr Lebensglück von **Corinna Rüttiger** feiert im Juni 2017 das 15-jährige Jubiläum.



Voller Stolz präsentiert Friseurmeisterin **Claudia Funk** den fünfzackigen Intercoiffure-Stern. Im Rahmen des Intercoiffure Festivals 2017 in Berlin wird Claudia Funk als neues Mitglied in die Vereinigung der Elite-Coiffeure aufgenommen.



Energie-Geschäftsführer Marek Zelezny und Bürgermeister Jürgen Götz nehmen im November 2017 die beiden neuen **Ladepunkte für Elektrofahrzeuge** in Betrieb, die die ENERGIE Lohr-Karlstadt und Umgebung in der Sendelbachstraße 2 in Veitshöchheim vor ihrem neuen Betriebsgebäude mit Kundenzentrum installiert hat.



Die 80jährige Anna Ulsamer freut sich im November 2017, mit Sezgin Dak einen Pächter gefunden zu haben, der die jahrzehntelange Tradition des Lebensmitteleinzelhandels unter dem Namen **"Ulsamer"** fortsetzt.

FAIRTRADE-GEMEINDE



„Veitshöchheim spielt nun mit in der Champions-League der Fairtrade-Towns“ verkündet Fairtrade-Ehrenbotschafter Manfred Holz, der im November die Gemeinde Veitshöchheim zur 130. Fairtrade-Gemeinde in Bayern auszeichnet.



Zur Auszeichnungsfeier in der Bücherei mit inhaltlich, musikalisch und kulinarisch gestaltetem Rahmenprogramm kommen zahlreiche Bürger, Ehrengäste und Vertreter der Lokalpolitik.

Vorangegangen ist der Titelverleihung ein intensives Engagement der im März gebildeten Steuerungsgruppe Fairtrade, deren Vorsitz die Veitshöchheimer Kreisrätin Eva Pumpurs übernommen hat.

Fünf Kriterien gilt es zu erfüllen, die vom Gemeinderat über den örtlichen Einzelhandel bis hin zu Schulen, Vereinen und Kirchengemeinden einen Beitrag zum fairen Handel fordern.

Im Sommer versendet die Gemeinde daraufhin mit Erfolg die Bewerbungsunterlagen. Ziel des Fairtrade-Gedankens ist es, den Handel durch bessere Preise für Kleinbauernfamilien, sowie menschenwürdige Arbeitsbedingungen für Beschäftigte auf Plantagen in Entwicklungs- und Schwellenländern nachhaltig und positiv zu verändern.

Soziale Mindeststandards sollen geschaffen werden, dem umwelt-schonenden Anbau von Produkten kommt eine besondere Bedeutung zu. Fairtrade kann aber auch vor Ort im Direktvertrieb von regionalen Landwirten und Erzeugern gelebt werden.

Die Steuerungsgruppe Fairtrade freut sich jederzeit über Gastronomie- und Einzelhandelsbetriebe, Vereine und Gruppen, die fair gehandelte Produkte in ihr Angebot aufnehmen und steht gerne mit Rat und Tat zur Seite.



Zur Auszeichnungsfeier bereitet die Übergangs-Klasse mit Migrationshintergrund der Mittelschule Leckerbissen aus Produkten vom Weltladen in Güntersleben zu.

MAINFRANKENSÄLE GMBH



Mit Wirkung zum 1. April 2017 überträgt Bürgermeister Jürgen Götz die **Geschäftsführung** an Heidrun Stegner. Bis dahin hatte seit Jahresbeginn der gemeindliche Kämmerer Erich Müller kommissarisch die Geschäft-

te geführt. Stegner war bereits seit Mai 2016 als Eventmanagerin für die Mainfrankensäle GmbH tätig.

Unter ihrer Verantwortung wird 2017 eine Neugestaltung der Marketingstrategie vorgenommen, ebenso die Umstellung des W-Lan unter Wegfall von Codes. Über dem Eingangsbereich leuchtet nun ein Schriftzug mit dem Namen der Halle.

Jahr	Veranstaltungstage	Besucher laut Zählanlage
2015	201	131.248
2016	166	93.718
2017	185	106.401

Ein der herausragenden Veranstaltungen ist im Oktober 2017 die Verleihung des Bayerischen Kulturpreises an fünf Künstler und 32 Wissenschaftler (weitere Veranstaltungen siehe Fachkapitel).